



ANTE INCERTIDUMBRE POR LA REFORMA

Ofrece Piña a empleados del PJJ defensa incansable de sus derechos

La presidenta de la Corte llama a la unidad dentro de la judicatura federal

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

La reforma al Poder Judicial ha generado incertidumbre entre los juzgadores, aseguró la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña.

Con un video que compartió el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), Piña Hernández le dijo a los trabajadores de la judicatura que son estos momentos donde más se tienen que apoyar entre ellos.

“Vivimos momentos llenos de incertidumbre. Sin embargo, es precisamente en estos tiempos cuando más debemos demostrar que trabajamos por México”, apuntó.

Además, le dijo a los empleados del Poder Judicial que en estos momentos trascendentales, ella busca que los cambios que pretende el pre-

sidente López Obrador no afecten a nadie. “Estamos trabajando incansablemente, estamos dialogando con todas las instancias posibles para garantizar la defensa de sus derechos laborales”, anunció Piña.

En este sentido, la ministra presidenta les hizo saber la relevancia que tienen para la función jurisdiccional. “Son ustedes, no sólo el sustento del Poder Judicial de la Federación (PJJ), sino el motor que nos permite cumplir con nuestras atribuciones y obligaciones”.

En su mensaje, Piña Hernández también hizo un llamado a recordar su formación para mantener los fundamentos de la República.

“Nuestros principios y nuestros valores son el pilar que sostiene y sostendrá al PJJ, y es fundamental que no perdamos el foco de nuestra misión constitucional: hacer valer los derechos de las y los mexicanos y el equilibrio de poderes”, aseguró.

Finalmente, la presidenta de la judicatura les envió su aprecio, apoyo y agradecimiento a todos los integrantes del poder, y adelantó que estará en comunicación con ellos. “Les agradezco su dedicación y compromiso con la justicia. Los invito a actuar con integridad y convicción. Les mantendré debidamente informados”, aseveró.

Este mensaje llega un día antes de que inicien los foros en el Congreso de la Unión en los que expertos, juzgadores y legisladores buscarán

exponer sus opiniones sobre la reforma que planteó el presidente López Obrador, y que apoya la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

A éstos acudirán los 11 ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), representantes de la Asociación de Tribunales de Justicia de las 32 entidades, representantes del Sindicato de Trabajadores Administrativos del Poder Judicial y el fiscal general de la República (FGR).



Mensaje. Norma Piña, presidenta de la Corte, ayer, en un video.

ESPECIAL